УТВЕРЖДАЮ

Начальник управления спорта и

туризма Гродненского

облиснолкома

О.Е.Андрейчик

положение

О международном турнире по дзюдо, посвященном памяти капитана милиции Виктора Юртова.

Цели и задачи

Популяризация и развитие дзюдо в Республике Беларусь. Укрепление сотрудничества между спортивными организациями Республики Беларусь и ближнего, дальнего зарубежья. Отбор сильнейших спортсменов республиканских ДЛЯ участия В соревнованиях. Организация международных досуга населения, пропаганда и популяризация дзюдо.

Сроки и место проведения

Соревнования проводятся с 12 по 14 февраля 2016 года в г.Лида по адресу ул.Качана,35.

Участники соревнований

Состав команды 17 человек (15 спортсменов, судья и тренерпредставитель:

- юноши 1999-2000гг. (2001 год по медицинской справке), весовые категории: 46,50,55,60,66,73,81,90,+90 кг;
- девушки 1999-2000гг. (2001 год по медицинской справке), весовые категории: 40,44,48,52,63,70 кг;

В соревнованиях принимают участие сборные команды городов, ДЮСШ, СДЮШОР, УОР, областей, клубов, дальнего и ближнего зарубежья.

Программа соревнований

12 февраля 2016 года день приезда, работа мандатной комиссии с 9.00-16.00 по адресу г.Лида, ул.Качана,35.

16.00-17.00 судейская

17.00-18.00 взвешивание юноши 46,50,55,60,66

взвешивание девушки 40,44,48

18.15-19.00 жеребьевка участников совместно с представителями команд.

13 февраля 2016 года

- 8.00-9.00 довзвешивание участников в весовых категориях взвешивание юноши 46,50,55,60,66 взвешивание девушки 40,44,48
- 11.00 торжественное открытие соревнований
- 11.30 начало соревнований, предварительные и финальные схватки, награждение.

17.00-18.00 взвешивание юношей в весовых категориях 73,81,90,+90кг

взвешивание девушки 52,63,70кг

14 февраля 2016 года

8.00-9.00 довзвешивание участников

10.30 начало соревнований, предварительные и финальные схватки, награждение. Закрытие соревнований.

Награждение

Победители награждаются медалями, дипломами I степени и ценными призами, призеры медалями и дипломами соответствующих степеней. Учреждены призы за лучшую технику и волю к победе.

Условия приема и подачи заявок

Расходы, связанные с участием в данных соревнованиях (проезд, размещение, питание, суточные за счет командирующих организаций).

Все участники соревнований, кроме представителей и судей, проходят аккредитацию (50 000 бел.рублей) до взвешивания. Для команд ближнего и дальнего зарубежья аккредитация, проживанию, трехразовое питание 35 евро в сутки.

Все организации получившие данное положение, которое является вызовом на соревнования, подтверждают свое участие в письменной форме не позднее 31 января 2016 года.

Предварительные заявки просим присылать по факсу +375152773796 или по электронной почте top-top@tut.by,

моб. +375297889378 (Бескин Илья Иосифович, главный судья).

По размещению в г.Лида обращаться +375154525503, +375154524832.

Организации не подтвердившие участие в турнире - размещаются самостоятельно.

Leaf



PROVISION

About international judo tournament in memory of police captain Victor Yurtov.

Objectives

Popularization and development of judo in Belarus. Consolidation of partnership between sports organizations of the Republic of Belarus and the countries of near and far abroad. Selection of the strongest athletes for participation in national and international competitions. Organization of leisure activities for population, promotion and popularization of judo.

Date and venue

Competition is held in 15, Kachan Str., Lida, 12 to 14 of February.

Competitors

The team consists of 17 people (15 athletes, a judge and a coach):

- boys 1999-2000 (2001 with medical certificate), weight classes: 46, 50, 55, 60, 66, 73, 81, 90, +90 kg

- girls 1999-2000 (2001 with medical certificate), weight classes: 40, 44, 48, 52, 63, 70 kg

Combined teams of the cities, sport schools, sport schools of Olympic reserve, colleges of Olympic reserve, regions, sport clubs, the countries of near and far abroad.

Competition program

12 February, 2016the day of arrival, the work of credentials committee in 15, Kachan Str., Lida from 9.00 to 16.00.

16.00-17.00 refereeing commission

17.00-18.00 weigh-inof boys 46, 50, 55, 60, 66

weigh-inof girls 40, 44, 48

18.15-19.00 the draw for the participants, together with representatives of the teams.

13 February, 2016

8.00-9.00 additional weigh-in of competitors weigh-in of boys 46, 50, 55, 60, 66

weigh-in of girls 40, 44, 48

11.00 opening ceremony

11.30 the beginning of the competition, preliminary and final bouts, reward ceremony.

17.00-18.00 weigh-in of boys in weight classes 73, 81, 90, +90 kg weigh-in of girls in weight classes 52, 63, 70 kg

14February, 2016

8.00-9.00 additional weigh-in of competitors

10.30 the beginning of the competition, preliminary and final bouts, reward ceremony. Closing ceremony.

Awarding

Winners are awarded with medals, diplomas of the first degree and valuable prizes, other participants are awarded with medals and diplomasof appropriate degrees. Prizes for the best technique and the will to win are established.

Conditions of admission and enrollment

The costs associated with the participation in competitions (fare, accommodation, meals, daily subsistence allowance are by sending organizations).

All the participants of the competitions, except of representatives of teams and judges, shall be accredited (50.000Belorussian rubles) before weigh-in. The cost of accreditation, accommodation, three meals a day, transfer (delivery to the venue of the competition, to the hotel and around the city) for the countries of near and far abroadis 35 euros per night.

Organizations that received this provision, which serves as an invitation to the competition, must confirm the participation in writing no later than 31 January, 2016.

The preliminary applications should be sent by fax +375152773796 or by e-mail top-top@tut.by,

mob. +375297889378 (Beskin Ilya I., Chief Justice).

On the question of accommodation inLida contact us +375154525503, +375154524832.

If organization doesn't confirm its participation in the tournament, it will have to look for accommodation.